THE COMMUNITY REVITALIZATION TAX INCREMENT FINANCING ACT (C.C.S.M. c. C166)

LOI SUR LE FINANCEMENT FISCAL DE LA REVITALISATION URBAINE (c. C166 de la C.P.L.M.)

Community Revitalization Property Designation Regulation, amendment

Règlement modifiant le Règlement sur la désignation des propriétés visées par un projet de revitalisation

Regulation 217/2011 Registered December 19, 2011 Règlement 217/2011

Date d'enregistrement : le 19 décembre 2011

Manitoba Regulation 178/2010 amended

- 1 The Community Revitalization Property Designation Regulation, Manitoba Regulation 178/2010, is amended by this regulation.
- The parcels listed in rows 8 to 25 of the table in the Schedule are deemed to have been designated on January 1, 2011.
- 3 The Schedule is amended by the Schedule to this regulation.

Modification du R.M. 178/2010

- 1 Le présent règlement modifie le Règlement sur la désignation des propriétés visées par un projet de revitalisation, R.M. 178/2010.
- 2 Les parcelles des rangées 8 à 25 du tableau figurant à l'annexe sont réputées avoir été désignées le 1^{er} janvier 2011.
- 3 L'annexe est modifiée par l'annexe du présent règlement.

Coming into force

This regulation is deemed to have come into force on January 1, 2011.

Entrée en vigueur

4 Le présent règlement est réputé être entré en vigueur le 1^{er} janvier 2011.

SCHEDULE (Section 3)

1 The table is amended by adding the following after parcel 25:

26	44 Hargrave	Lot 112, Block 2, Plan 129 WLTO (W DIV) in	12092590000	2011	2030
	Street	RL 1 Parish of St John			

The Queen's Printer for the Province of Manitoba

ANNEXE (article 3)

1 Le tableau est modifié par adjonction, après la parcelle 25, de ce qui suit :

26	44, rue Hargrave	Lot 112, bloc 2, plan n° 129 du B.T.F.W. (Div. de W.) dans le L.R. 1 de la paroisse de	12092590000	2011	2030
		St. John			

L'Imprimeur de la Reine du Manitoba